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PREGAÇÃO DOMINGO, 12 DE MAIO DE 2024 

AS ORAÇÕES QUE DEUS RESPONDE, CALEB E ORAÇÃO 

Quero convidar você a ir ao livro de Números. E quero lembrá-los do ensinamento do irmão Nico 
na semana passada. E tive a oportunidade de cumprimentar os pais do Nico e disse-lhes como é 
tremendo aquele jovem, coitado, cuja vez é no domingo seguinte, e era eu. Enfim, tive vontade 
de te contar uma coisa, devemos agradecer a quem nos ensina a Palavra de Deus, alguns nos 
alimentarão pela cabeça, outros pelas entranhas e outros pelas pernas. Quando conheci o 
pastor, há alguns anos, eles haviam nomeado um novo pastor e, quando ele foi nomeado, 
fizeram-no pregar. Eu ouvi a pregação e o desprezei porque o que ele está pregando, o irmão 
Carlos já me explicou, e ele me explicou em grego, em hebraico e de muitas maneiras, e o irmão 
só em espanhol e eu disse, ah não . Vou prestar atenção nisso, é novo. E eu vi o pastor Carlos 
com uma cara muito interessada, e quando terminou o culto perguntei a ele, você prestou 
atenção nele? E ele me disse, quando eu oro pela manhã, peço ao Senhor que fale comigo de 
qualquer maneira, e é claro que ele vai falar comigo com um pregador. O irmão Nico mencionou 
Josué, Calebe e outras quatro pessoas que tiveram uma experiência com Deus e não alcançaram 
a meta com Deus. Então devemos saber o que Caleb fez. 

E disseram uns aos outros: Designemos um capitão e voltemos ao Egito. 
(Números 14:4) 

Aqui os 12 espias já haviam voltado para ver a terra. E trouxeram algumas uvas num cacho e era 
uma terra muito próspera, mas tinham gigantes. E eles não focaram nas bênçãos, mas nos 
problemas. Esta estrada não é um mar de rosas, temos montanhas e vales. Nós, cristãos, também 
ficamos doentes e temos carências, situações difíceis. Esses homens voltaram e deram um 
relatório ruim. Aqui, quando o povo murmura, o irmão Nico fez o paralelo, que todos queriam 
voltar para o Egito. 

Então Moisés e Arão prostraram-se com os rostos em terra diante de toda 
a multidão da congregação dos filhos de Israel. E Josué, filho de Num , e 
Calebe, filho de Jefoné , que eram dos que haviam vasculhado a terra, 
rasgaram as suas vestes , e falaram a toda a congregação dos filhos de 
Israel, dizendo: A terra pela qual fomos revistar é uma terra em grande 
parte boa. Se o Senhor se agradar de nós, ele nos introduzirá nesta terra 
e no-la dará; terra que mana leite e mel. Portanto, não se rebelem contra 
Jeová, nem tema o povo desta terra; porque os comeremos como pão; 
Sua proteção se afastou deles, e o Senhor está conosco; não os tema. 
Então toda a multidão falou em apedrejá-los. Mas a glória do Senhor foi 
mostrada na tenda da congregação a todos os filhos de Israel, e o Senhor 
disse a Moisés: Até quando este povo me provocará? Até quando não 
acreditarão em mim, com todos os sinais que fiz entre eles? Eu os matarei 
e os destruirei, e colocarei você sobre pessoas maiores e mais fortes do 
que eles. (Números 14:5-12) 
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Eles fixaram seus olhos nas bênçãos. Não vamos ver nossos problemas. Quando Pedro pediu 
para andar sobre as águas, viu o vento forte e afundou. Os problemas vão afundá-lo. Olha que 
terrível, queriam apedrejá-los, então não se assustem, porque aqui são 2 contra 600 mil. Nico 
nos mostrou como Caleb que não tinha chamado especial alcançou a meta, e aqueles que tinham 
chamado não chegaram. E não tem nada a ver com o chamado, mas com o relacionamento que 
temos com Cristo. Caleb significa cachorro e aprendemos que os animais têm um significado bom 
ou um significado ruim, este é um bom significado. O mais importante é que Caleb significa 
cachorro e dessa palavra se juntam duas palavras, de todo coração. É assim que os cachorrinhos 
são, de todo o coração. Esta manhã quero falar com você sobre por que Calebe e Josué 
prevaleceram, por que alcançaram a meta. Nico falou sobre Caleb estar confiante. E eu teria 
gostado de falar com você sobre confiança e Joshua, mas queria levá-lo ao primeiro ponto. Eles 
alcançaram a meta porque tinham um relacionamento com Deus. Não se pode acreditar em Deus 
se não O conhecemos, e podemos ir à Igreja e ler a Bíblia, mas se não O amarmos, não 
acreditaremos Nele. Uma coisa é acreditar em Deus e a Bíblia diz que os demônios acreditam e 
tremem, mas outra coisa é acreditar Nele. E aí já devemos ter um relacionamento. O coração do 
Senhor estava no altar do incenso, no tabernáculo. Se quero tocar o coração do Senhor, devo 
orar. Não há verdadeiro cristianismo sem oração. Conversando com o Pastor Carlos anos atrás, 
ele me disse, se você quiser envergonhar alguém, basta perguntar há quanto tempo ele está 
orando. Se não estamos orando, não nos enganemos, não temos relacionamento com o Senhor. 
Este tempo está cada vez pior, a perseguição parece estar cada vez mais próxima e um dia 
chegará até nós. O que quero lhe dizer é que o coração do Senhor está relacionado com a oração. 
Se o amamos, devemos orar a ele. A pessoa começa a orar como uma disciplina, embora quando 
começamos nos caminhos do Senhor, no primeiro amor, corremos para a sala de oração, e 
depois devemos orar porque é uma disciplina, mas depois de muitos anos isso não se torna mais 
uma disciplina. disciplina. Às vezes prefere-se ir orar e não ir comer, porque a Bíblia diz, prove e 
veja quão bom é o Senhor. Isso deve se tornar um relacionamento amoroso, não apenas por 
causa da disciplina, mas porque eu o amo. O Senhor sempre nos chama para o lugar secreto. E a 
Bíblia menciona 3 coisas que devem ser feitas em segredo. A primeira coisa que devemos fazer 
em segredo é orar. 

Mas quando você orar, entre em seu quarto e, tendo fechado a porta, ore 
ao seu Pai que está em secreto; e seu Pai, que vê em secreto, irá 
recompensá-lo em público. (Mateus 6:6) 

Podemos orar no carro? Sim, claro, e podemos ter uma emergência, mas aqui ele nos exorta a ir 
para a sala de oração, para o lugar secreto. E sim, podemos orar no carro, mas devemos ter um 
lugar para ir orar, para que a coisa do carro seja um extra. Podemos orar na cama também, mas 
não deixe que essa seja a sua vida de oração. Refere-se a ter um lugar de oração onde temos um 
encontro com o Senhor, uma vida de oração. Aqui o Senhor nos exorta a ter um lugar para orar. 
Por que não oramos? Porque temos orgulho e acreditamos que podemos fazer isso sozinhos. 
Que pessoa necessitada não ora ao Senhor? Quando o Senhor nos envia uma prova, oramos dia 
e noite. A oração vence o orgulho. A segunda coisa que devemos fazer em segredo é dar esmolas. 
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Mas, quando deres esmola, não saiba a tua mão esquerda o que faz a 
direita , para que a tua esmola fique em segredo; e seu Pai, que vê em 
secreto, irá recompensá-lo em público. (Mateus 6:3-4) 

A esmola é uma ajuda aos necessitados, não são centavos, mas sim quem podemos abençoar. 
Lembre-se que existem esmolas, dízimos, ofertas e ajuda aos necessitados. Não importa quanta 
dor estejamos passando, sempre há alguém que podemos abençoar. A esmola vence a ganância. 
E agora vamos para o último, o jejum. 

Mas quando você jejuar, unte a cabeça e lave o rosto, para não mostrar 
aos homens que você jejua, mas a seu Pai que está em secreto; e seu Pai, 
que vê em secreto, irá recompensá-lo em público. (Mateus 6:17-18) 

Há 3 coisas que fazemos em segredo então: orar, esmolar e jejuar. E o jejum vence a luxúria. E 
há muitos anos eu disse ao Pastor que o jejum faz muito bem à saúde, e ele me disse, não faço 
pela saúde física, mas pela saúde espiritual. Se você parar o que come, poderá acabar com a 
tentação. O mais difícil para o ser humano é parar de comer. Se você conseguir parar de comer, 
poderá acabar com qualquer tentação. Todos nós temos segredos, mas guardamos coisas boas 
ou coisas ruins. Eu quero que você veja este exemplo. Raabe tinha segredos, ela tinha dois 
espiões israelitas e Acã escondeu um manto babilônico, 200 siclos de prata e um lingote de ouro. 
Podemos ter segredos, mas se não os entregarmos ao Senhor, um dia eles serão revelados. 
Raabe escondeu os espiões, casou-se com um deles e salvou toda a família. Acã tinha segredos 
e depois matou toda a sua família. Se vamos ter segredos, que tenhamos bons segredos. Mas 
como o tema é realmente oração, vamos entrar no assunto. Em hebraico temos a oração Palal. 
Orar é aprendido, você pode ver isso em Lucas 11:1 e os discípulos pediram ao Senhor que os 
ensinasse a orar. Orar é mais importante do que respirar. Quanto devemos orar? dois ou três 
minutos? Mas Daniel orava 3 vezes ao dia, Davi orava 7 vezes ao dia. O Senhor disse aos seus 
discípulos: há uma hora vocês não conseguem orar comigo. E justifica-se que não tenho tempo, 
e não ter tempo é sinônimo de não ter interesse. Susan Wesley teve 20 filhos e nem todos 
sobreviveram, mas o pastor mencionou Susan na quarta-feira no estúdio. E eles motivam você, 
isso acende nosso amor pelo Senhor e uma coisa importante que o Pastor mencionou é que ele 
arrumou tempo para orar e não tinha máquina de lavar nem micro-ondas, mas reservou um 
tempo para orar. Ela colocava o avental por cima para não ser vista e começava a rezar e as 
crianças passavam e ficavam quietas porque sabiam que a mãe estava rezando. Sempre há 
tempo para rezar, não importa quantos anos tenhamos e que profissão tenhamos. Então, quero 
levar vocês para uma parte muito legal. Muitas vezes dizemos que o Senhor não responde às 
nossas orações. Por que oramos e não recebemos? 

De onde vêm as guerras e disputas entre vocês? Não são as suas paixões 
que guerreiam nos seus membros? Você cobiça e não o tem; você mata e 
queima de inveja e não consegue; Você luta e luta, mas não tem o que 
quer, porque não pede. Você pede e não recebe, porque pede mal, para 
gastar em seus prazeres. Ó almas adúlteras! Você não sabe que a amizade 
do mundo é inimizade contra Deus? Qualquer pessoa, portanto, que 
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queira ser amigo do mundo, constitui-se um inimigo de Deus. (Tiago 4:1-
4) 

Irmãos, não tenho condições de evangelizar meu bairro, mas quero um jato para pregar na 
África. Agora, não estamos pedindo o coração do Senhor. Quando não nos deleitamos no Senhor, 
pedimos segundo a nossa carne. Quantos pais têm filhos entre 8 e 10 anos? Se o seu filho dessa 
idade lhe pedir para comprar um carro para ele ir à escola, não compre porque seria imprudente. 
Ele não desenvolveu todas as qualidades para dirigir um veículo. O Senhor seria mau se nos desse 
aquelas coisas que queremos pecar. Também não vamos pedir vanglória, se o vizinho tem algo 
que eu não tenho, não vamos pedir isso a Deus. Jesus terminou sua oração no Getsêmani 
dizendo: Não seja feita a minha vontade, mas a tua. E é assim que a nossa oração também deve 
terminar. Devemos entender por que não recebemos e é porque não pedimos segundo a 
vontade do Senhor. Agora, vamos fazer algumas perguntas que sei que a maioria dos cristãos 
que não oram fazem: Por que devo orar e perguntar se Deus já sabe o que preciso? Por que orar 
de qualquer maneira, Deus vai fazer a sua vontade? Se Deus sabe tudo, por que eu deveria contar 
a ele em oração? Se Deus pode fazer isso, por que ele espera para trabalhar até que eu lhe peça? 
Que necessidade Deus tem das minhas orações? Há um começo, tudo isso parece lógico, mas é 
a mente carnal, mas há um começo na Bíblia. Conversamos sobre oração, sobre Caleb, não saí. 

Peça e lhe será dado; Procura e acharás; bate, e abrir-te-á; Porque todo 
aquele que pede, recebe; e quem busca encontra; e ao que bate, será 
aberto. (Mateus 7:7-8) 

Outra passagem diz que tudo o que está ligado na terra será ligado no céu. Às vezes penso que 
muitas pessoas batem na porta do Senhor e como os filhos de antes, isso não se faz mais agora, 
alguém passava tocando a campainha e fugia. E quantas pessoas são assim com o Senhor, batem 
na porta e fogem, o Senhor não pode responder assim. Eles são o começo da Bíblia, devemos 
pedir e o Senhor nos dará. Diz que devemos pedir, buscar, chamar. Como devemos perguntar? 
Pergunte como um pobre, como um necessitado, como um necessitado. Quando alguém está 
em necessidade, perde a vergonha. Se vamos orar com essa necessidade, vamos pedir conforme 
necessário. Quando perdemos algo de valor, saímos correndo para procurá-lo. Isto é o que 
significa procurar na oração, procurar algo importante. E bater também é como quando você vê 
o perigo na rua e chega um ladrão e você bate na porta para ser salvo. Deus não nos responde 
se não orarmos. Vamos fazer uma demonstração, deixe um senhor passar por aqui. O cavaleiro 
é o Senhor Jesus fazendo a sua vontade e eu estou orando. E o Senhor tem a sua vontade e estou 
lhe pedindo algo que não está na sua vontade. O mais importante é que eu alinhe a minha 
vontade com a do Senhor. Peçamos ao Senhor que nos torne cristãos melhores, que nos ajude 
no nosso caráter. Essa é a sua vontade. Devemos alinhar nossos pedidos com os do Senhor. 
Temos que orar segundo a vontade do Senhor e se não o fizermos não receberemos nada. E 
quando começamos nos caminhos do Senhor, quase tudo que pedimos ao Senhor, Ele nos dá. 
Quero que você veja que para o Senhor nos responder, devemos alinhar a nossa vontade com a 
do Senhor. 
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E tudo o que pedirdes ao Pai em meu nome, eu o farei, para que o Pai seja 
glorificado no Filho. Se você pedir alguma coisa em meu nome, eu farei. 
(João 14:13-14) 

O requisito é pedir isso em Nome do Senhor. Posso pedir qualquer coisa maluca e apenas dizer 
em Nome de Jesus. E eu já contei isso antes, mas eram dois adolescentes que pegaram o carro 
do pai sem autorização e um falou para ele, e se batermos, e o outro disse, ah, clame pelo Sangue 
de Jesus e vamos embora. Devemos pedir segundo o seu Nome, segundo a sua vontade, o Senhor 
não é criminoso, então não posso fazer nada criminoso e então fica tudo bem. 

E esta é a confiança que temos nele: se pedirmos alguma coisa segundo a 
sua vontade, ele nos ouve. E se sabemos que ele nos ouve em tudo o que 
pedimos, sabemos que atendemos aos pedidos que lhe fizemos. (1João 
5:14-15) 

Lá diz que devemos pedir algo de acordo com a sua vontade. Não é apenas dizendo em Nome 
de Jesus, é em seu caráter, natureza, vontade. Para conhecer a vontade de Deus devemos 
estudar a Palavra de Deus. Lá ele diz qual é a sua vontade, e devo orar de acordo com a Palavra. 

Se você permanecer em mim e minhas palavras permanecerem em você, 
peça o que quiser e isso será feito para você. (João 15:7) 

Devemos permanecer Nele e Suas palavras em nós. Uma coisa é termos o Senhor dentro de nós 
e outra é eu estar no Senhor Jesus. Como permanecemos? E não continuamos indo à Igreja. 
Permanecer é com deleite no Senhor. A palavra “palavra” é a palavra gratidão, devemos ser 
gratos a Deus em tudo. Não é apenas pedir segundo a vontade do Senhor, mas algo tem que 
mudar em mim. 

Deleite-se também no Senhor, e ele lhe concederá os desejos do seu 
coração. (Salmo 37:4) 

Se reclamarmos da situação, então não nos alegramos, e então é melhor nem perguntar. O 
Senhor é bom, e se ele for bom não pode fazer coisas ruins, e eu preciso dessa bondade e então 
me deleito no Senhor e então posso pedir. Caleb concordou em passar 40 anos no deserto por 
causa de outras pessoas. O irmão Nico disse algo legal, Caleb não estava atrás de Moisés, mas 
sim do Senhor. E o doutor Esparza disse, se o Senhor quiser me mandar para o inferno, mas Ele 
estará lá, eu quero estar lá. Não importa o lugar ou a dor, o que importa é a sua presença. Eu 
vou aonde o Senhor vai. Você quer que Deus responda às suas orações? Deleite-se no Senhor e 
na sua Palavra. 

Você não me escolheu, mas eu te escolhi e te designei para que você vá e 
dê fruto, e o seu fruto permaneça; para que tudo o que pedirdes ao Pai 
em meu nome, ele vo-lo conceda. (João 15:16) 

Aqui a exigência não é mais apenas encantar, mas dar frutos. A palavra fruto significa crescer, 
terra fértil. E devemos dar frutos e sobretudo frutos de confiança, porque assim podemos confiar 
na sua Palavra. Se o Senhor não respondeu às nossas orações, então não estamos orando. 
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Jesus também lhes contou uma parábola sobre a necessidade de orar 
sempre e não desanimar, dizendo: Havia numa cidade um juiz que não 
temia a Deus nem respeitava os homens. Havia também naquela cidade 
uma viúva que se aproximou dele, dizendo: Faz-me justiça para o meu 
adversário. E ele não quis por algum tempo; Mas depois disso ele disse 
consigo mesmo: Embora eu não tema a Deus nem respeite os homens, 
ainda assim, porque esta viúva me perturba, farei justiça a ela, para que, 
vindo continuamente, ela não esgote minha paciência. E o Senhor disse: 
Ouça o que disse o juiz injusto. E não fará Deus justiça aos seus escolhidos, 
que clamam a ele dia e noite? Você demorará muito para respondê-los? 
Digo-vos que em breve ele lhes fará justiça. Mas quando o Filho do 
Homem vier, encontrará fé na terra? (Lucas 18:1-8) 

O que incomodava o juiz era que sua viúva vinha todos os dias pedir-lhe a mesma coisa. Um dia 
o juiz cansou-se e disse-lhe que era preciso fazer justiça. Aqui o Senhor exorta-nos a rezar como 
a viúva, com insistência. Essa era viúva, perdeu o marido, a pessoa que lhe dava apoio, proteção, 
isso deve ser difícil. E certamente esta viúva não tinha filhos, porque ali estariam pedindo, e não 
se sabe o que ela pedia. O juiz não estava usando seus poderes para retribuir a viúva. O que o 
Senhor exorta é a necessidade de orar sempre. Orar é sempre em todos os momentos. Esta é a 
exortação que o Senhor nos faz hoje. Há algum tempo li as biografias dos grandes cristãos, mas 
voltando a algumas me deparei com um pregador chinês muito bom e ele se refere a George 
Muller , e diz que foi ele quem mais respondeu às orações. E outro pregador concordou. Então é 
melhor eu procurar George Muller . E ele tinha um livro com todas as orações que ele fez e tudo 
o que ele orou foi respondido. E George Muller orou por tudo. Ele tinha orfanatos com 2.200 
crianças, sem dinheiro, fez isso pela fé. Um dia ele colocou um baú na Igreja e disse, eu não tenho 
salário, aí está o baú e você pode colocar o dinheiro que Deus colocou no seu coração. E isso 
também acontecia com eles no orfanato, eles nunca paravam de comer. Certa vez, George 
Muller orou por uma pessoa durante 24 anos e teve fé que seria salvo. Em outra ocasião, ele 
orou durante 52 anos para que dois homens se convertessem, e eles nem eram seus amigos. Em 
outra ocasião, diz-se que George Muller leu a Bíblia 200 vezes, e nas primeiras 100 vezes ele a 
leu de joelhos. A Bíblia diz que devemos orar sem cessar para não desmaiar, para não ficarmos 
cansados, desanimados. A palavra desmaio também significa depravado, degenerado, mau, e 
mal é tudo o que não é a vontade de Deus. No deserto, o Diabo não encontrou lugar no coração 
do Senhor Jesus. E muitas vezes virá nos tentar, e também não deverá encontrar lugar. E a viúva 
só pedia justiça, ela pedia a vontade de Deus. 

Maldito aquele que perverte os direitos do estrangeiro, do órfão e da 
viúva. E todo o povo dirá: Amém. (Deuteronômio 27:19) 

A palavra perverter é prejudicar ou fraudar. E este juiz era um juiz hebreu, e ele não estava 
cumprindo a Palavra. A viúva não estava pedindo seus prazeres, mas a Palavra de Deus. 

Não cometerás injustiça no julgamento, nem favorecerás os pobres nem 
agradarás aos grandes; com justiça você julgará o seu próximo. (Levítico 
19:15) 
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A viúva estava orando de acordo com a vontade de Deus. Pode-se pedir ao Senhor que nos faça 
justiça no natural, mas o nível mais alto é fazermos a justiça do Senhor, cumprirmos a sua 
Palavra. Lembro-me da última vez que recebi uma notícia muito ruim, lembro que minha esposa 
no hospital perguntou ao médico o porquê e o médico disse, é uma em um milhão. E ouvi uma 
voz que me disse, você é sempre um em um milhão e se tivesse um terceiro filho, ele também 
ficaria doente, e então a voz me disse, não adiantou para você servir a Deus. E aí eu entendi o 
que significa para o Senhor nos dar justiça por parte do inimigo. A palavra orar é a palavra Palal 
e significa julgar, interceder, mediar, julgar, julgar, implorar, suplicar, coragem. E essa é uma 
oração que julga, pedimos os julgamentos de Deus. Interceda, precisamos do Espírito Santo para 
nos ajudar. Também significa coragem. Em hebraico, antes de existir o alfabeto, ele era escrito 
com pictogramas, com figuras e a palavra com pictogramas significa boca, cajado de pastor, 
cajado de pastor e isso significa orar. Começa com a boca aberta, abrindo a boca, falando com o 
Senhor e quando você fala com o Senhor, o Senhor vem com sua vara de pastor. O cajado serve 
para proteger dos predadores e o cajado serve para segurança, para orientação. 

Ainda que eu ande pelo vale da sombra da morte, não temerei mal algum, 
porque você estará comigo; Sua vara e seu cajado me consolarão. (Salmos 
23:4) 

Quando abrimos a boca em oração, o Senhor vem com sua vara e cajado para nos guiar, nos 
proteger. Por um lado, existe a vara que luta contra o inimigo e o cajado nos puxa. 

Então o Senhor disse a Abraão: Por que Sara riu, dizendo: É verdade que 
darei à luz quando for velha? Existe algo difícil para Deus? Na hora 
marcada voltarei para você e, de acordo com o tempo da vida, Sara terá 
um filho. Então Sara negou, dizendo: eu não ri; porque ele estava com 
medo. E ele disse: Não é assim, mas você riu. E os homens levantaram-se 
dali e olharam para Sodoma; e Abraão foi com eles, acompanhando-os. E 
disse o Senhor: Esconderei de Abraão o que estou para fazer? Abraão 
sendo uma nação grande e forte, e todas as nações da terra sendo 
abençoadas nele? Pois eu sei que ele ordenará a seus filhos e à sua casa 
depois dele que guardem o caminho do Senhor, praticando a justiça e a 
justiça, para que o Senhor faça vir sobre Abraão o que falou sobre ele. 
Então o Senhor lhe disse: Visto que o clamor contra Sodoma e Gomorra 
aumenta cada vez mais, e o pecado deles se tornou extremamente grave, 
Descerei agora e verei se eles completaram a sua obra de acordo com o 
clamor que chegou a mim; e se não, eu saberei. (Gênesis 18:13-21) 

A palavra difícil é a frase palal . A palavra difícil em hebraico é palá , e esta palavra significa 
distinguir, grande, maravilhoso, cumprir e milagre. Quando oramos para que aconteça um 
milagre, algo maravilhoso. Os pictogramas para esta palavra são uma boca aberta, uma vara e 
uma cabeça de boi. A resposta do Senhor tem cabeça de boi, muda a nossa natureza. O boi 
primeiro foi um touro, depois mudaram de natureza. Quando oramos, Deus muda nossa 
natureza. Não importa quanto tempo oramos, sejam anos ou não, o Senhor está mudando a 
nossa natureza. Lembro-me de um homem que orou porque seu irmão iria encontrá-lo e matá-
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lo, e ele foi orar e Deus mudou seu nome. Jacó passou a ser chamado de Israel. Deus nos muda, 
somos nós que a oração transforma. Eles mudaram o nome de Jacó, natureza. Lutamos com Deus 
quando temos que receber com gratidão tudo o que vem da mão do Senhor mesmo que não 
entendamos e não saibamos por que isso acontece, mas agradecemos a Ele. Termino com isso, 
preciso que você veja isso. 

Então Deus disse: Deixe a terra produzir grama verde, grama que dê 
semente; árvore frutífera que dá fruto conforme a sua espécie, e a sua 
semente está nela, na terra. E foi assim. Assim a terra produziu erva verde, 
erva que dá semente conforme a sua espécie, e uma árvore que dá fruto, 
cuja semente está nele conforme a sua espécie. E Deus viu que era bom. 
(Gênesis 1:11-12) 

As plantas surgiram da terra e é por isso que não podem viver sem solo. 

Deus disse: Que as águas produzam criaturas viventes e pássaros que 
voem sobre a terra, na expansão dos céus. E Deus criou os grandes 
monstros marinhos, e todos os seres viventes que se movem, que as águas 
produziram conforme a sua espécie, e todas as aves aladas conforme a 
sua espécie. E Deus viu que era bom. (Gênesis 1:20-21) 

Os peixes saíram das águas e por isso não vivem sem água. 

Então disse Deus: Façamos o homem à nossa imagem, conforme a nossa 
semelhança; e tenha domínio sobre os peixes do mar, sobre as aves dos 
céus, sobre o gado, sobre toda a terra, e sobre todo réptil que rasteja 
sobre a terra. E Deus criou o homem à sua imagem, à imagem de Deus o 
criou; homem e mulher ele os criou. (Gênesis 1:26-27) 

Assim como as plantas não podem viver sem a terra e os peixes não podem viver sem água, o 
homem também não pode viver sem Deus. Obrigado Jesus. Deus os abençoe. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 

 


